

Adventsfeier ein „Volltreffer“

Adventsfeier mit Kegeln der Ministrantengruppe



Oberglaim. „Die Kleinen haben voll abgeräumt!“, staunte Pastoralreferentin Kristiane Köppl bei der Weihnachtsfeier der Oberglaimer Ministranten am 16. Dezember. „Schön, dass jetzt wieder was ist! Nach der langen Coronapause...“, meinte eine Mutter beim Abholen ihres Sohnes. Begeistert waren große und kleine Ministranten, die sich sehr zahlreich ins Gasthaus am Ort eingefunden hatten - zum Kegeln und Schnitzeessen. Während manch Kleiner erstaunlich viel verdrückte, kämpften andere selbst mit der Kinderportion. Dass die Jüngeren auch beim Kegeln um nichts hinten an standen, sah man an der Anzeigetafel, als plötzlich „alle Neune“ aufleuchteten. Dass die Acht hart erkämpft werden musste, zeigte die Mitschrift der jungen Christen. Manch einer wischte auch gerne mal eine Ziffer weg, aber aufmerksamen Ministranten fiel das „Schummeln“ natürlich sofort auf. So wurde mit jeder Menge Spaß der Abend gemeinsam verbracht, bis dann die Siegergruppe feststand und jeder die Turnschuhe wieder ausgezogen hatte. Zudem bekamen die Ministranten zum Abschied noch ein kleines Geschenkpäckchen. Dass jeder Ministrant für die Hauptamtlichen ein Volltreffer ist, zeigte die Anwesenheit von Pfarrer Josef Vilsmeier, Pfarrvikar Pater Sibi und Pastoralreferentin Kristiane Köppl. Sie alle hatten vorbeigeschaut, um die Wertschätzung den jungen Messdienern gegenüber zum Ausdruck zu bringen. Oberministrantin Veronika Riedl erhielt viel Lob und Dank für die Organisation des rundum gelungenen Abends!

(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 16.12.2022)